



Avril 2018

Audi City Paris célèbre la Formula E

- **Audi City Paris aux couleurs de la Formula E jusqu'au 3 mai**
- **Le E-Prix de Paris sur le site des Invalides le samedi 28 avril**
- **Retransmission live de la course sur les écrans géants chez Audi City Paris**

Paris, le 24 avril 2018 – A l'occasion du E-Prix de Paris, qui se tiendra le 28 avril prochain aux Invalides, Audi City Paris se met aux couleurs de la Formula E : exposition de showcars, animations et retransmission live.

Audi est le premier constructeur automobile allemand à s'être engagé en Formula E. A ce titre, et à l'occasion du E-Prix au cœur de la ville lumière, son showroom digital parisien, Audi City Paris - unique distributeur Audi Sport de la capitale - met à l'honneur le championnat de course automobile électrique.

Habillé d'un décor « électrisant », Audi City Paris expose deux véhicules d'exception ; le showcar Formula E Audi e-tron FE04 - prototype entièrement électrique à un seul rapport ayant participé au championnat de Formula E en 2017 - et l'Audi e-tron quattro concept. Ce dernier préfigure le premier SUV 100% électrique du constructeur aux anneaux commercialisé en fin d'année et dont les réservations sont d'ores et déjà ouvertes.

Les visiteurs sont invités à découvrir l'univers du E-Prix via une animation en VR. Parés de casque de réalité virtuelle, ils peuvent se balader au cœur des coulisses (pit lane, stand de préparation, village...) et au plus proche de la piste de course. Une borne photo offre, aussi, la possibilité à chacun de repartir avec un souvenir aux couleurs de la Formula E.

En complément de cette plongée au cœur de la mobilité électrique, les parisiens et amateurs de sport automobile sont conviés à venir assister à la diffusion sur les écrans géants, en live, de la course, samedi 28 avril à partir de 15h.

Le showroom avant-gardiste Audi City Paris expose désormais six modèles en showroom et en propose plus de 30 à l'essai (#ConfigurezEssayezCommandez) en complément de l'intégralité de la gamme sur écrans géants. La configuration virtuelle, à taille réelle, est disponible dans de nouveaux paysages désormais dynamiques afin de vivre une immersion encore plus poussée. Audi City Paris, via Audi rent, offre un service de location courte durée exclusif, unique en France, des modèles de la gamme S, de l'Audi S1 à l'Audi SQ7.

- Fin -

Le groupe Audi composé des marques Audi, Ducati et Lamborghini est l'un des constructeurs d'automobiles et de motos haut de gamme qui remporte le plus de succès. L'entreprise est présente sur plus de 100 marchés et produit des véhicules sur 16 sites implantés dans 12 pays. AUDI AG possède plusieurs filiales à 100 %, dont les sociétés Audi Sport GmbH (Neckarsulm/Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne/Italie).

En 2017, le groupe Audi a livré à ses clients environ 1,878 million d'automobiles de la marque Audi ainsi que 3 815 voitures de sport de la marque Lamborghini et environ 55 900 motos de la marque Ducati. En France, en 2017, Audi réalise une année record avec 65 682 immatriculations. Le groupe AUDI a réalisé au cours de l'exercice 2017 un résultat d'exploitation de 5,1 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires de 60,1 milliards d'euros. L'entreprise emploie actuellement quelque 90 000 personnes dans le monde entier, dont environ 60 000 en Allemagne. Audi se concentre sur de nouveaux produits et des technologies durables afin d'assurer l'avenir de la mobilité.

A propos du Groupe Bauer Paris

Le Groupe Bauer Paris a été créé le 3 mai 1998. Dirigé par M. Daniel Urcun, avec plus de 200 collaborateurs, c'est le 1er Groupe de Distribution Automobile exclusivement dédié au constructeur Audi.

En 2012, ouverture de la 2ème agence Audi rent en France dans les murs de Bauer Paris Saint-Ouen (Porte de Clignancourt). En 2013, Bauer Paris a lancé le 1er service de Conciergerie Automobile Audi : Bauer Paris Conciergerie. En 2014, le Groupe Bauer Paris a distribué 2 500 véhicules neufs et d'occasion et a atteint un chiffre d'affaires de 92 Millions d'Euros. En 2015, ouverture de la 4ème concession exclusive Audi à Paris : Bauer Paris Wagram (75017). En 2016, lancement du 1er showroom du futur "Audi City Paris" (75001), d'un site de réparation carrosserie haute technologie Bauer Paris Saint- Witz (95) avec un centre véhicules d'occasion. En 2017, lancement de la 1ère agence Audi rent en France spécialisée en modèles Sport. Toute la Gamme S en location courte durée chez Audi City Paris.

En 2018, ouverture de la 5ème concession Audi au pied d'Aéroville : Bauer Paris Roissy (95).

5 concessions exclusives Audi à Paris et en Ile-de-France et 1 Techno Centre Carrosserie / Centre Occasions Toutes Marques :

- Audi City Paris : véritable showroom digital de la marque Audi en France, dans un écrin de verre et d'acier, en plein cœur du 1er arrondissement.
- Bauer Paris Saint-Ouen : plus grand Audi Service de France : ventes de véhicules neufs et d'occasion, deux ateliers de mécanique, un magasin de pièces de rechange, une boutique, des accessoires et un service location courte durée Audi rent.
- Bauer Paris Wagram : la nouvelle génération de concession Audi, 8 000m2 dans le 17ème arrondissement à deux pas de la place de l'Étoile, avec un service 360°.
- Bauer Paris Nanterre : N° 1 de la satisfaction client en Ile-de-France avec une sélection d'Audi labellisée Audi Occasion ; plus ainsi qu'un atelier pour entretenir et réparer, un magasin de pièces de rechange et une boutique et accessoires.
- Bauer Paris Roissy : tout l'univers Audi au pied d'Aéroville ainsi que des services exclusifs "Airport".